

友人紹介例会ならびに新入会員歓迎会・衛星クラブ合同例会
2023年11月16日(木)
於:ザ・ガーデンオリエンタル大阪



CLUB WEEKLY No.2785

国際ロータリー会長
ゴードン R. マッキナリー

会長 城戸 総一郎



私たちの行動から希望が生まれる
活力あふれる楽しいクラブを築こう!



ロータリー財団月間

例会日: 2023年11月30日
(令和5年11月30日)

今日の例会

2023年11月30日

来週の例会

- 本日の卓話
「私にとってのゴルフ」
公益財団法人 日本プロゴルフ協会
大阪府プロゴルフ会 監事
(株)リアライズ 代表取締役 川西 直樹 様
(鎌倉 徹 会員 紹介)
- 今日の歌「我等の生業」
ピアノ 岩島 佳子 先生
- 例会前 第2回指名委員会
- 例会後 第4回地区大会準備委員会

- 12月7日(木)
卓話「更生保護における保護司の活動」
東大阪地区保護司会会長
天野 正亮 君
- 例会後 12月度定例理事会

会長の時間

城戸会長

早いもので今年も残すところあと1カ月余りとなりました。16日には今年度初めての友人紹介例会を開催いたしました。紹介者7名、メンバー32名が関西建築界に名声を博した「竹腰健三氏」の代表作であるザ・ガーデンオリエンタル大阪に集い、和やかな雰囲気の中、会員増強に向けた有意義な時間を過ごすことが出来ました。出席いただいた皆さん、本当に有難うございました。今回参加いただいた7名の皆様はそれぞれ紹介者とのご縁も深く、また入会に前向きな方も多く居られましたので当クラブへの入会を大いに期待するところです。古川会員増強委員長と吉報をお待ちしております。

さて、12月8・9日開催の地区大会を目前に控え、いよいよ大橋ガバナー年度のスタート準備に拍車が掛かってまいりました。地区幹事団の皆様を始め、クラブメンバー全員で一丸となって取り組まなければなりません。また、併せて60周年に向けての準備も控えております。石田60周年実行委員長を中心に同じく心を寄せて取り組んでまいりましょう。

そして地区大会の翌日には当クラブのメイン行事「クリスマス家族会」も控えております。今年はAPEC95国際会議、G20大阪サミットの会場で知られる「大阪城西の丸庭園迎賓館」にてメンバーを始めご家族の皆様をお迎えすべく、西村親睦活動委員長を中心に委員会の皆様で準備を進めていただいております。コロナの影響もあってか最近はお家族の方々の参加が少し少ないような気がしますが。私の入会当時は沢山のご家族と一緒に楽しめたクリスマス家族会でした。家族を紹介し合うことで絆も深まる事と思います。折角の機会ですのでメンバー含めて多くのご家族と一緒に楽しい一夜を過ごしたいと考えております。皆様のご参加を大いに心待ちしております。寒暖差の激しい今冬ですが、皆様、くれぐれもご自愛頂ければと念じて止みません。引き続きどうぞ宜しくお願い致します。

東大阪東ロータリークラブ

HP: <http://www.higashiosaka-eastrc.jp>

会長: 城戸 総一郎
幹事: 井戸田 精一
会報資料担当: 井上 家昌

創立: 昭和40(1965)年3月4日 例会場: ホテルセイリウウ 例会: 毎週木曜日 12:30~
事務局: 〒579-8012 東大阪市上石切町1-11-12 ホテルセイリウウ302号室
TEL072-985-0189 FAX072-985-0577 E-mail:higashiohrc@air.ocn.ne.jp

幹事報告

井戸田幹事

《これからの予定》

- 【1】 本日例会前、第2回指名委員会、例会後、第4回地区大会準備委員会
- 【2】 12/7(木)例会後、12月度定例理事会
- 【3】 12/8(金)～9(土)地区大会
- 【4】 12/10(日)移動例会・クリスマス家族会
於:大阪城西の丸庭園 大阪迎賓館
- 【5】 12/12(火)衛星クラブ例会19:00～
- 【6】 12/14(木)年次総会

《連絡事項》

- 【1】 12/10(日)はクリスマス家族会です。ご家族お誘いあわせの上、多数のご参加よろしくお願い致します。
- 【2】 本日例会後、事務局にて第4回地区大会準備委員会を開催いたしますのでよろしくお願い致します。

委員会報告

◎ロータリー財団委員会 芳田委員長
この度、島会員にポール・ハリスソサエティにご協力いただきました。有難うございました。引き続き皆様のご協力をよろしくお願い致します。

大橋ガバナーエレクト報告

2023年11月19日～22日、地域財団セミナーとGETS、ロータリー研究会が神戸のポートピアホテルで行われました。

まず財団セミナーでは大阪東RACの西岡会長がRACによる世界初のグローバル補助金を使った実例を発表されました。

本人はかなり緊張されてましたが、全地区に2660RACの力を示せたと思います。

夜は八重の会(同期ガバナー会)があり友好を深めました。

翌日はGETSで、主に1月の国際協議会の話でしたが、今回初の試みで、ノミニーと一緒に議論するセッションがありました。

これは単年度制の弊害を考えたの継続制を探る試みとのことです。

21日からはロータリー研究会で、先日行われたエンドポリオハロウィンパーティの発表を実行委員長である西南RACの貴島さんが、発表されました。2660地区はRACの2つのクラブが発表して先進性のある地区との評価をいただきました。

後は尾身さんのポリオについてのお話がありました。

ロータリーが呼び水となって根絶運動が始まったので、ロータリアンは誇りを持ってほしいとの話でした。

夜は晩餐会でマッキナリー会長も一緒に盛り上がり楽しんでました。

年が明けたら直ぐに国際協議会ですので、いよいよ始まる実感が湧いてきました。本当に皆様のご協力に感謝しかありません。頑張りますので、よろしくお願いします。

ロータリー地域財団セミナー



八重の会



GETS



ガバナーノミニーとのセッション



RI会長歓迎晩餐会



ロータリー研究会



出席報告

11月16日

(11/16)の出席者数:25名(2)衛星クラブ6名

ゲスト8名:

(株)ATK 代表取締役 明石記世彦様
 (株)河内新聞社 代表取締役 吉川 雄太様
 (株)ITC 代表取締役社長 松田 太樹様
 (株)ピュアライフ 代表取締役 嶽下 容子様
 (有)ハピネスケア 代表取締役 中村 静子様
 (株)カミレ 代表取締役 菊池 由香様
 国内外治療家 理学療法士・柔道整復師 寺田 裕彦様
 米山奨学生 範 虹宇さん

11/16 出席率:58.14%

※()内数字は出席免除会員の出席者数
 会員:51名(免除10名)

	10/26	11/2	11/9
HC出席	29(0)名	22(1)名	27(1)名
MU出席	1(1)名	9(1)名	2(0)名
修正出席率	73.17%	72.09%	69.05%

